
第７号様式

習志野市立　　　　 学校 第 1 回 学校運営協議会

6 年 4 月 8 日 （ 月 ）

10 ： 0 11 ： 0

学校 室

0 名

1

2

無 3

・今後の学校運営協議会で、何をするのかを明確にし、学
校が中心になって、示してほしいとのご意見がありまし
た。

協議結果・意見の概要等
・今年度も引き続き、会長、副会長に立候補いただき、承認されました。

・委員の方に、承認をいただきました。

・次回、学校運営協議会の日程をお知らせし、承認されました。

添付資料

・会長および副会長の選出

・学校運営方針の承認

活
動

特になし 意
見
等

議題

協
議
等
要
旨

1

2

3

4

5

6

・年間計画の確認

谷津小 会議

学　校　運　営　協　議　会　会　議　録

令和

谷津小

【開会】 【閉会】

傍聴者

会議の名称

開催日時

開催場所



第７号様式

習志野市立　　　　 学校 第 2 回 学校運営協議会

6 年 5 月 2 日 （ 木 ）

10 ： 0 11 ： 30

学校 室

0 名

1

2

無 3

添付資料

6

活
動

特になし 意
見
等

・協議結果・意見の概要等に記載済み。

協
議
等
要
旨

議題 協議結果・意見の概要等

4 ・避難訓練の見学 ・谷津幼稚園と合同で開催した地震から火災が発生したことを想定した避難訓練
を実施し、見学を行った。全児童、園児が校庭に避難するまでに放送から7分程
度の時間を要したが、運営協議会の方々からは、「とても素晴らしい避難であっ
た」と評価を受けた。

5

2 ・地域学校協働本部
についての協議

・「地域との活動につなげていくためには、具体的な計画を、市が中心になって、
どのような活動を目標とするのか方向性をはっきりとさせるべきだ」という意見が
あった。学校としては、見守り活動を中心に地域学校協働活動として、実績を積
み重ねていくことを確認した。

3 ・令和６年度学校運営
協議会　今後の予定
について

・学校運営協議会としての話し合いは、年4回と限りがあるため、会議以外の活動
が必要であることを確認した。次回は、潮なりまつりに合わせて11月の開催となる
が、地域と学校が協働できる活動にしていくために、今年の活動を基本として、地
域のまつりに移行していくように検討を重ねることを確認した。

傍聴者

・再利用、共用できるものを検討した。学校内に保管できる場所がないことや、予
算5万円という内容に、「人数を考慮した配当になっているのか」といった厳しい意
見が寄せられた。

1 ・使用教材の利活用
について

開催場所 谷津小 会議

学　校　運　営　協　議　会　会　議　録

会議の名称 谷津小

開催日時
令和

【開会】 【閉会】



第７号様式

習志野市立　　　　 学校 第 3 回 学校運営協議会

6 年 11 月 30 日 （ 土 ） 　

9 ： 15 11 ： 0

学校 室

0 名

1

2

無 3

添付資料

6

活
動

・授業参観を行った。 意
見
等

・今後に向けて、地域との連携をどう行っていくかを、学校
が中心になってリーダーシップをとってほしい。

協
議
等
要
旨

議題 協議結果・意見の概要等

4

5

2 ・地域学校協働本部
についての報告

・今年度の活動報告を行った。「とても積極的に活動していただいているので、さ
らに活動を知っていただくために、次第や、議事にしっかりと記録していくことが必
要だ」という意見をいただいた。今後も見守り活動を中心に、さらに実績を積み重
ねていくことを確認した。

3 ・授業参観・潮なりま
つりについて

・授業参観や、学校の様子を確認していただいた。落ち着いて学習に取り組んで
いることや、保護者が両親で来校していることに驚いていた。また、先日行われた
総合防災訓練のことが話題に上がり、危機管理課との連携や、自治会との情報
共有など、課題があるとご指摘を受けた。

傍聴者

・教務主任より本校の学力・学習調査について報告。千葉県・全国の平均よりも
高い水準にあり、国語・算数ともに、大きく上回っていることをお知らせした。委員
からは、「学校の良いところとして、もっと校外にアピールするべきだ」と意見をい
ただいた。

1 ・学力・学習状況調査
の報告について

開催場所 谷津小 会議

学　校　運　営　協　議　会　会　議　録

会議の名称 谷津小

開催日時
令和

【開会】 【閉会】



第７号様式

習志野市立　　　　 学校 第 4 回 学校運営協議会

7 年 2 月 7 日 （ 金 ） 　

11 ： 30 14 ： 0

学校 室

0 名

1

2

無 3

添付資料

6

活
動

・授業参観を行った。
・給食試食会を行った。

意
見
等

・地域学校協働活動推進員と学校が連携して、良い活動
が行われている。さらに、活発化するために、今後話し合
う必要あるとの意見をいただきました。

協
議
等
要
旨

議題 協議結果・意見の概要等

4

5

2 ・地域学校協働本部
についての報告

・今年度の活動報告をパワーポイントを用いて報告していただいた。「一人でコー
ディネートしているという状況が非常に大変だと思う。来年度、この活動を補助す
る方をどうにかするべきではないか。」という意見をいただいた。学校運営協議会
と、どう連動していくかが今後の課題だということを確認した。

3 ・授業参観 ・授業参観に参加いただき、学校の様子を確認していただいた。落ち着いて学習
に取り組んでいることや、講演で行われた授業に対して、「今の子ども達に必要よ
うな知識を選んで講師を招いているところが素晴らしい。」と褒めていただいた。

傍聴者

・1075名の方々に御回答いただき、747件の記述による回答をいただいたことを
報告。保護者の学校への認識を御理解いただいた。委員からは、「廊下歩行に関
する指導は、どのようになっているのか。週末の施設開放では、子どもが廊下を
走っていることがある。注意していいのか」と確認があった。

1 ・学校アンケートにつ
いて

開催場所 谷津小 会議

学　校　運　営　協　議　会　会　議　録

会議の名称 谷津小

開催日時
令和

【開会】 【閉会】


